

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра аналитической экономики и эконометрики

Аннотация
к дипломной работе

Инвестиционная деятельность в Республике Беларусь: текущее состояние и
перспективы развития

БЕГУНОВА ВИКТОРИЯ ВИТАЛЬЕВНА

Научный руководитель:

кандидат экономических наук,
Е.Г. Господарик

Минск, 2017

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 63 с., 4 таблицы, 7 рисунков, 49 источников, 1 приложение

ИНВЕСТИЦИИ, ИНОСТРАННЫЕ ИНВЕСТИЦИИ, ИНВЕСТИЦИОННЫЙ КЛИМАТ, ИНВЕСТИЦИОННАЯ ПОЛИТИКА, ИНВЕСТИЦИОННЫЕ ПРОЦЕССЫ, ПРЯМЫЕ ИНОСТРАННЫЕ ИНВЕСТИЦИИ

Цель дипломной работы – изучить современное состояние инвестиционного процесса и инвестиционного климата в Республике Беларусь.

В рамках достижения поставленной цели в работе решаются следующие задачи:

- 1) раскрыть сущность иностранных инвестиций, их виды, современные теории движения капитала и иностранных инвестиций;
- 2) провести анализ динамики инвестиционных процессов в Республике Беларусь по данным статистики; дать оценку инвестиционного климата;
- 3) разработать предложения по совершенствованию процесса стимулирования иностранных инвестиций с учетом мирового опыта.

Объект исследования: национальная экономика Республики Беларусь.

Предмет исследования: экономические отношения, возникающие в процессе реализации инвестиционной деятельности и создания инвестиционного климата.

Методы исследования: обобщение и систематизация литературных источников, структуризация информации, диалектика, анализ, исторический и логический подходы к исследованию.

Область возможного практического применения: предложения в области совершенствования регулирования инвестиционной деятельностью могут быть использованы в практике деятельности органов государственного управления.

Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчетно–аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

Thesis: 63, 4 tables, 7 pictures, 49 sources, 1 application

INVESTMENTS, FOREIGN INVESTMENTS, INVESTMENT CLIMATE, INVESTMENT POLICY, INVESTMENT PROCESS, FOREIGN DIRECT INVESTMENT

The aim of the thesis – to study the current state of the investment process and investment climate in the country. Belarus.

As part of achieving this goal in the following tasks:

- 1) to reveal the essence of foreign investments, their types, modern–WIDE capital theory and foreign investment;
- 2) an analysis of the dynamics of investment processes in the Republic of Belarus according to statistics; to assess the investment climate;
- 3) to develop proposals for improving the process, encourage foreign investment, taking into account international experience.

The object of study: the national economy of the Republic of Belarus. Subject of research: economic relations arising in the implementation of pro–cession of investment and the creation of the investment climate.

Methods: generalization and systematization of the literature, structuring of information, a dialectic analysis, historical and logical approaches to the study. Scope of possible practical application: proposals for improving the regulation of investment activity may be used in the practice of government.

The author of affirms that given in the thesis work of settlement and analytical materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors.